

若手技術者による現場見学会開催

～若手技術者スキルアップに向けた取り組み～ 福山河川国道事務所

福山河川国道事務所では、若手技術者のスキルアップに向けた取り組みの一環として、土木工事現場で若手技術者が自ら現場見学を開催する取り組みを行っています。

平成27年度第1回目は橋梁上部工事のコンクリート打設現場で見学会を開催しました。当事務所のこの春に新規採用された職員と、受注者の若手技術者がそれぞれ施工技術について説明を行いました。

見学会には、発注者・受注者の新規採用技術者4名を含んだ、約30人の技術者の参加しました。

日時：平成27年5月20日 PM14:00～15:00

場所：木原道路 下木原高架橋(仮称)架設(CO打設)

受注者：株式会社 IHIインフラ建設



【感想】

勉強不足と緊張で説明が上手くいきませんでした。今後、しっかり受け答えができるよう頑張っていきたいです。

木原道路は、尾道バイパスと三原バイパスをつなぐ、延長約3.8kmの一般国道2号のバイパスです

今回は下木原高架橋(仮称)の上部工事で現場見学会を行いました



【感想】

現場に従事して初めて見学会で説明をする機会を頂き大変貴重な体験になったと思います。もうすこし練習を重ねてうまく伝えるようにしていきたいと思います。

